

Infoschreiben

Neue Regelung zur Abgabe der Fähigkeitsausweise

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Berufsbildnerinnen und Berufsbildner,
sehr geehrte Lernende

Gerne informieren wir Sie über die Neuerung betreffend die Abgabe der Fähigkeitsausweise der beruflichen Grundbildung.

Künftig werden die Fähigkeitsausweise im feierlichen Rahmen der Diplomfeier durch die suissetec Aargau abgegeben.

Die **Diplomfeier** findet in diesem Jahr am **Mittwoch, 8. Juli 2026** in Buchs AG statt.

Wir wünschen uns:

- den **besonderen Wert der Diplomfeier** weiter zu stärken,
- die **Leistung und den Einsatz der Lernenden und der Berufsbildner/innen sichtbar zu würdigen**,
- und die **Wertschätzung gegenüber den Absolventinnen und Absolventen** klar zum Ausdruck zu bringen.

Der Moment der Übergabe des Fähigkeitsausweises stellt einen wichtigen Meilenstein im Berufsleben dar. Durch die feierliche Übergabe an der Diplomfeier erhält dieser Abschluss einen angemessenen, würdigen Rahmen, der die Bedeutung dieses Erfolges unterstreicht.

Wir danken allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit und die Unterstützung bei der Umsetzung und bitten um Kenntnisnahme.

Für Fragen oder weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse


Fabian Käufeler
Präsident suissetec Aargau


Beat Dignoës
Präsident Bildungskommission